

'A' comme Amour



La Bible est le livre qui parle de Dieu et de sa relation avec tous les hommes. Rois, de poètes, de mères de famille de médecins, pêcheurs, charpentiers, étudiants, enfants, hommes ou femmes d'affaires, tous ont découverts dans la bible quelle relation Dieu voulait établir avec eux.

Nous vous proposons de cheminer en famille autour des valeurs bibliques en les adaptant à l'âge de vos enfants.

« Instruis (littéralement : donner du goût à) l'enfant dans son jeune âge et quand il sera vieux il ne s'en détournera pas. » Proverbes

Introduction aux partages de trésors : les caractéristiques de Dieu.

Mon petit garçon de 3 ans ½ m'a déjà posé souvent cette question : « Mais c'est qui Dieu ? » Pour y répondre, j'utilise les lettres de l'alphabet en m'arrêtant sur chacune d'elles pour

caractériser Dieu. Ainsi nous allons cheminer ensemble et trouver une réponse à cette question qui nous turlupine un jour ou l'autre.

Jean 17 : 3 dit « la vie éternelle consiste à te connaître, toi le Dieu unique et véritable, et celui que tu as envoyé : Jésus Christ. » Nous avons tous je pense envie de vivre et aussi de transmettre cette vérité à nos enfants. Alors prenons un moment ensemble pour partager ces trésors de vie.

Je vous invite à prendre un cahier que vous utiliserez dans ce temps de partage autour de la Bible avec vos enfants. Ce cahier peut devenir un carnet de prière, un livre souvenir de ce qui est vécu, une illustration de vos moments en famille autour de la Bible.

Ce qui suit est un exemple de ce que nous pouvons mettre en place dans notre famille, ce n'est pas un modèle mais une aide, voire un outil pour mieux vivre et développer nos idées pour ces temps et en faire des moments riches, joyeux, dynamiques.

comme **AMOUR,**

THEME : Dieu t'aime d'un amour; éternel, sans mesure, incompréhensible mais un amour personnel, qui te correspond et t'accompagne toi. Il est l'Amour suprême ; celui du don, du partage et du sacrifice non pas celui de l'amour égoïste que très souvent nous côtoyons sur cette terre..

Avec des enfants de la petite enfance (0 à 5 ans)

Pour comprendre Racontez une petite histoire séculaire qui parle de « comment je t'aime ».

Par exemple deux lapins et le petit dit au grand « comment tu m'aimes toi ? »

Après plusieurs descriptions telles que « je t'aime aussi haut qu'une montagne, je t'aime aussi loin que la mer, je t'aime comme la fleur qui s'ouvre...L'histoire se termine par le grand lapin disant « je t'aime grand comme ça et il ouvre très largement ses bras. Vous pouvez mimer ce que vous dites et finir par un gros câlin Ou bien une description de la semaine avec le lundi tu es mon petit cœur aussi doux qu'un doudou, mardi tu es mon petit cœur unique comme le soleil dans le ciel, mercredi tu es mon petit cœur aussi précieux qu'un grand trésor...

finalement tu es mon petit cœur toujours et tu le resteras. Cette illustration permet de dire à nos enfants que nous les aimons, il est aussi possible d'inventer une petite histoire remplies de mots doux. N'oubliez pas les gestes qui appuieront vos dire. Terminez en comparant avec Dieu et que son amour est encore plus grand, plus vaste que tout ce qui vient d'être dit.

Racontez Marc 10. 13-16 avec des briques de couleur illustrant la scène au fur et à mesure. Accentuez sur les sentiments ressentis par chaque acteur de cette scène.

« Jésus est un peu plus loin. Il est entouré par ses amis et beaucoup d'autres personnes car chacun aime venir écouter Jésus.(disposer les briques au fur et à mesure que vous parlez). Des mamans arrivent avec leurs enfants. Certains courent car ils sont tellement contents de voir Jésus. Les mamans portent ceux qui ne savent pas marcher. C'est la joie, on crie, on est heureux. Mais voilà, quelle tristesse ! Quand les enfants arrivent près de Jésus pour être pris sur les genoux, les amis de Jésus les poussent plus loin en disant que Jésus n'a pas le temps pour eux.

Les enfants pleurent, ils courent chez leur maman ; ils ne comprennent pas. Ouf Jésus s'est levé et a dit à ses amis qu'ils se trompaient. Il a ajouté : « Laissez les petits enfants venir à moi car j'ai un grand cœur pour eux. » Jésus a alors pris les enfants dans les bras, il a prié et les a bénis pour montrer tout l'amour qu'il a pour chacun d'eux. Jésus fait attention aux enfants. Jésus aime tellement les enfants qu'il a laissé de côté ce qu'il faisait pour s'occuper d'eux. Jésus t'aime de la même manière. Il s'intéresse à ce que tu fais ou ce que tu vis. Jésus a pris les enfants dans ses bras, il a posé les mains sur eux et il les a bénis. Dans la Bible nous ne voyons pas d'autres récits semblables. Il semble qu'il n'a jamais pris personne d'autre dans ces bras de cette manière là.

Nous parents, comment bénir nos enfants ? Faites simplement comme le Seigneur a fait. Vous verrez tout de suite combien cela va faire du bien à vos enfants !

Pour la prière je vous propose un chant. Il peut être parlé si vous n'avez pas de guitare ou peu connaisseur musicalement .Attention de bien le scander et varier les hauteurs de tons (les enfants aiment cela)

Jésus m'aime, et ça je le sais

♪ ♪ ♫ Jésus m'aime, et ça j'le sais
Car la bible me le dit
B.I.B.L.E B.I.B.L.E B.I.B.L.E.
Car la bible me le dit

Nous pouvons remplacer chaque lettre de B.I.B.L.E par un claquement de main. Ce qui donne la première fois clap.I.B.L.E, la deuxième fois clap.clap.B.L.E etc...

Avec des enfants de 6ans à 10 ans

Messages à transmettre : L'amour de Dieu pour nous surpasse tout et rien ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu.

Pour comprendre chercher des photos du ciel, de l'océan, des planètes et des galaxies, mais aussi un réveil, une boîte à chaussure, un sac en plastique et un bocal en verre, du ruban adhésif marron avec écrit au feutre indélébile « Dieu » et une feuille blanche où l'on écrit moi.

As-tu déjà emporté avec toi à l'école une partie du ciel ou bien une planète ? As-tu déjà fait cadeau à quelqu'un de la lune (une planète de notre galaxie) pour son anniversaire ? Je ne crois pas, hein !

Montrez vos photos et le réveil. Tout cela, le ciel, les planètes, l'océan et le temps ne peuvent se calculer, se mesurer avec un mètre. Dis-moi peux-tu mettre un morceau de ciel dans une boîte (montrer votre boîte) Et peux-tu mettre l'océan dans ce bocal en verre et l'apporter à l'école en disant « voici j'ai capturé l'océan ! » Je crois que les copains diraient oh la, la, il est dérangé celui là, non ? Impossible aussi de mettre du temps en réserve dans un sac, (Glisser le réveil dans le sac en plastique.) et de dire : « je m'en servirai plus tard, quand je n'aurai plus assez de temps. Extrait 100 illustrations par l'objet éditions Ministères multilingues. Tout cela (montrez les photos) nous donne une idée de l'amour de Dieu. La Bible dit qu'il est infini, sans limite et sans fin. Il est pour nous difficile de nous représenter à quel point l'amour de Dieu est immense car c'est impossible de le mesurer. A travers le ciel, l'océan, l'immensité de l'univers, Dieu nous montre son amour. David essaye de le décrire dans plusieurs de ses psaumes. Nous allons en lire un.

lecture linéaire chacun son tour du **Psaume 36** (la Bible des grands en français fondamental édition Husky production peut être plus simple à comprendre)

Prends un instant après la lecture pour réfléchir à l'amour de Dieu et pour découvrir combien il est grand pour toi.

Prenez la feuille et collez chacun votre photo. Puis prenez le rouleau adhésif et collez ce dernier sur un coin de la photo en cachant une partie de la photo. Commentaires Essaye de détacher le scotch... impossible ! Dieu est exactement comme ce papier adhésif, il restera attaché à toi quoi que tu fasses. Peut-être parfois tu penses « oh c'est trop grave ce que j'ai fait , le Seigneur Jésus ne veut sûrement plus de moi ou cette fois Dieu m'a laissé tombé ! » Mais ce n'est pas vrai ! Sache que rien ne peut te séparer de l'amour de Dieu. **Esaïe 54.10** le précise. Poses-toi la question de ce que cela implique dans ta vie de tous les jours et note tes réponses sur ton cahier. Je suis sûre que plusieurs sujets de prière viendront et que tu pourras les apporter à Dieu. Car son amour nous pousse à aimer les autres.

♪ ♪ ♫ ♪ ♫ ♪ **Chant n° 28 dans le recueil J'aime l'Éternel 1** si vous en avez un.
Les enfants qui commencent à apprendre la flûte à bec peuvent le déchiffrer.

Quand les montagnes s'éloigneraient, quand les collines chancelleraient
Quand les montagnes s'éloigneraient, Dieu fera tout comme il promet.
Mon amour, oui mon amour ne s'éloignera point de toi .
Mon amour, oui mon amour ne s'éloignera point de toi.
Quand les montagnes...

Comme Dieu m'aime d'un tel amour, je peux aimer les autres : je vous invite pour cette tranche d'âge et la suivante à vous associer dans la prière jusqu'au 12 oct pour les pays musulmans avec des sujets précis aussi pour les enfants : se rendre sur www.30jours.org .
Noter les réponses au sujet de prières précis notamment ceux du quotidien, cela encourage à continuer de prier.

Avec des enfants de 11ans à 15ans

Pour mieux comprendre, vous pouvez chercher les mêmes photos que pour la tranche des 6-10 ans.

Méditez ces quelques textes en demandant à chacun de définir l'amour que cela représente :

« Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis » Parole de Jésus.

Matthieu 9.1-8 Jésus s'intéresse à tous les domaines de notre vie pas seulement celui qui concerne l'église.

Jean 11.28-45 Jésus comprend ta tristesse et ta solitude car il l'a expérimenté.

Romains 5.6-8 Jésus meurt pour que nous puissions devenir les amis de Dieu. C'est une preuve de son amour extraordinaire.

Romains 8.31-39 Son amour sera toujours avec toi en toutes circonstances.

Jean 3.16 l'amour de Dieu consiste à donner son fils.

1 Jean 4.9-10 Même si cela a coûté la vie de son fils, Dieu l'a fait par amour. C'est un véritable ami.

Un texte pour chaque jour permettra de vivre une semaine sous le signe de l'amour. Cela nous ouvre les yeux sur nos semblables. Les prières peuvent s'associer au site des 30 jours de prières pour le monde musulman présenté précédemment où chacun peut écrire un sujet faisant attention aux autres (par exemple le mal de dos du père de famille...) et voir comment

Dieu exauce.

Louange et reconnaissance pour un tel amour (par des chants, des prières simples et rapides)

Il est possible de scander sur un rythme ce texte et d'appuyer sur la référence pour retenir des versets clés de la Bible.

« **Bien-aimés, aimons nous les uns les autres. L'amour est de Dieu et celui qui aime est né de Dieu et connaît Dieu mais celui qui n'aime pas ne connaît pas que Dieu est amour 1Jean 4 : 7et 8** ».

en partenariat avec www.famillejetaime.com

Rachel Pichon

S'ABONNER

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES